

QUERRELLA CONTRA «DIARIO 16»

MADRID, 20 (INFORMACIONES).—El abogado y notario don Antonio García-Trevijano ha comunicado a INFORMACIONES su decisión de interponer una querrela criminal por injurias contra «Diario 16». El motivo de dicha actuación jurídica se basa en la información publicada por el mencionado periódico en torno al señor García-Trevijano y en relación con un negocio, en el que, según una información de la revista «Cambio 16», que reproduce el diario, el señor García-Trevijano realizó un negocio de compra de sellos en Guinea por valor de 45 millones de pesetas.

El señor García-Trevijano ha manifestado que «la información es totalmente falsa y tendenciosa», que no desea entrar en polémica alguna sobre el tema, sino someterlo a los Tribunales de Justicia